
 

“ REQUERIMENTO Nº 19/2014 “ 

 

 

 

SENHORA  PRESIDENTE; 

  

 

 

     

 

Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que 

seja oficiado o Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de Lupércio, para que 

junto ao setor competente do Município, informe a esta Casa, quais os critérios 

empregados, quando da utilização de MAQUINAS E IMPLEMENMTOS AGRICOLAS,  

desta Municipalidade, pelos nossos agricultores. Bem como quais os Valores de 

recolhimentos. Se existe uma única tabela e qual seria. 

 

 

    JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se pelo fato de que, fui procurado por alguns 

agricultores de pequeno porte de nosso Município, com tal queixa, “DIZEM QUE 

EXISTEM PESSOAS, QUE UTILIZAM TAIS SERVIÇOS, SEM QUE SEJA 

EFETUADO RECOLHIMENTO ALGUM, OU QUANDO RECOLHEM É 

SOMENTE POR PARTE DO SERVIÇO PRESTADO” . (em Negrito e Entre Aspas, 

por se tratar de falas de terceiros) 

 

   

Sendo o que há para o momento, certo da compreensão, antecipo 

agradecimentos. 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 24 DE MARÇO DE 2.014. 

 

 

 

 

 

MARCIO AUGUSTO KEMP 

VEREADOR 
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